

RC 1900 Bierstadt e.V. Vereinsmitglieder

Wiesbaden, 10.02.2021

## RC Bierstadt Newsletter #1.21

Hallo liebe Vereinsmitglieder,

herzlich willkommen zum Newsletter #1.21

Das Jahr 2021 hat begonnen und wir befinden uns leider immer noch in einer Situation, die für uns alle nicht Alltäglich ist. Leider können wir in diesem Newsletter nicht wie gehofft verkünden was wir, der RC 1900 Bierstadt, in diesem Jahr alles geplant haben und wann dies stattfinden wird.

In den letzten 3 Jahren stand zu dieser Jahreszeit immer die "Start-Up Party" im Vordergrund, wo wir gemeinsam das Jahr eingeläutet haben, Ehrungen durchgeführt und viele Informationen über den Verein und das Vereinsleben verkünden konnten.

Da die Start-Up Party für uns ein ganz wichtiger Baustein im Vereinsleben ist um "Euch" *Danke* zu sagen, *Danke* für eure Unterstützung und Hilfe, bedauern wir es natürlich um so mehr, das die Party so nicht stattfinden kann.

Wir werden diese zu einem anderen Zeitpunkt aber natürlich nachholen!!!

Nicht desto trotz gibt es ein paar Informationen, die wir euch natürlich nicht vorenthalten:

So ist es uns gelungen auch im Jahr 2020 unter anderem einiges an Training anzubieten. Nach dem ersten Lockdown konnten wir für unsere Kinder und Jugendliche Dienstag und Donnerstag ein MTB-Training anbieten. Die Erwachsenen waren ebenfalls Dienstag abends unterwegs, um ihre Kilometer zu sammeln.

Das Hallentraining fand leider nur zum Beginn des Jahres 2020 statt, da der zweite Lockdown einen Start im Oktober verhinderte. Mit **Yoga** haben wir neben dem Athletiktraining aber eine neue Trainingseinheit in unseren Hallentrainingsplan integriert, welche super angenommen wird.

Insgesamt konnte wie im Jahre zuvor ein neuer Kilometerrekord aufgestellt werden. So fuhren alle Vereinsmitglieder insgesamt ca. **198.000 Kilometer mit dem Fahrrad**....Wahnsinn....:-)

Einen **Kilometerkönig** gibt es im Jahre 2020 natürlich auch.

Mit sagenhaften **22.000 Kilometern** hat die Person mal locker mehr als den halben Globus umrundet, oder anders gesagt mehr als 25mal Deutschland durchquert.... Herzlichen Glückwunsch **Martin Kühn.** 

Die längste Strecke am Stück hat unser Frank Ronnsiek in das Fahrtenbuch des RCB gestampft. Er fuhr von Wiesbaden über den ein oder anderen Umweg nach Garmisch und erreichte damit 903,18km. Herzlichen Glückwunsch Frank.

Natürlich haben wir auch Erfolge auf den leider wenig stattgefundenen Rennveranstaltungen gesammelt. Hier sind unter anderem folgende Ergebnisse zustande gekommen:

### Nina Kuhn:

Platz 1. Hessenmeisterschaft MTB Platz 10. Deutsche Meisterschaft MTB

#### Sebastian Geimecke:

Platz 2. Hessenmeisterschaft MTB Platz 7. Deutsche Meisterschaft MTB

#### **Christian Schramm:**

Platz 27. Deutsche Meisterschaft MTB

### **Carsten Buchberger:**

Platz 1. Hessenmeisterchaft Cyclocross Platz 7. Cyclocross Bundesliga Gesamtwertung

# Ben Buchberger:

Platz 15. Cyclocross Bundesliga in Bad Salzdetfurth

# Leni Buchberger:

Platz 2. MTB Rennen Bauschheim

#### Luke Gossmann:

Platz 5. MTB Rennen Bauschheim

# Raphael von Loewenich:

Platz 4. MTB Rennen Bauschheim

#### Benni Kania:

Platz 9. MTB Rennen Bauschheim

### Valentin Marquardt:

Platz 11. MTB Rennen Bauschheim

## Oskar Friedrich:

Platz 8. MTB Rennen Bauschheim

#### Aaron Schätzlein:

Platz 22. MTB Rennen Bauschheim

## Josephine von Loewenich:

Platz 6. MTB Rennen Bauschheim

Wenn ihr euch nun fragt was wir dieses Jahr so alles vor haben, bleibt mir nur zu erwähnen das ihr gespannt sein dürft :-)

Im Moment findet jeden Samstag um 18 Uhr die GCA eSport Bundesliga statt. Hier sind Sebastian, Bastian, Dennis, Frank, Martin, Thomas und Ben fleißig dabei und befinden sich aktuell auf Platz 27. der Bundesliga-Gesamtwertung. Wer sich das ganze einmal Live anschauen möchte kann dies unter folgendem Link tun: https://www.youtube.com/watch?v=ZOudG0bgWLM&feature=youtu.be

Dienstags um 17:30 Uhr findet online bis zu den Osterferien ein Kinder und Jugendtraining statt. Ihr braucht hierfür lediglich Sportklamotten, etwas zum Trinken und eine Decke oder Fitnessmatte. Unter folgendem Link seit ihr dabei: https://meet.jit.si/KindertrainingRC1900Bierstadt

Wie jedes Jahr möchten wir die kältere Jahreszeit nutzen um neue Vereinskleidung zu bestellen. Wer etwas benötigt, bitte einfach bei mir oder unter <a href="mailto:info@rcbierstadt.de">info@rcbierstadt.de</a> melden. Zur Auswahl stehen:

Trikot Kurzarm Trikot Langarm Fahrradhose kurz Windstopper Weste

Das war es nun schon wieder mit dem Newsletter #1.21. Solltet Ihr Fragen und Anregungen haben, dann meldet euch unter <u>info@rcbierstadt.de</u> oder gerne auch bei mir persönlich.

Sportliche Grüße,

Für den Vorstand

Dennis Breithaupt